

 <p>そうふうPartⅢ</p> <h1>爽 風</h1> <p>発行者: 校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p> <p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>	
★ しんけんに もちあじいかして じぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小		

JJAの壮青年部の皆さんご指導の下、 下地っ子、農業体験スタートしました。

毎年恒例となっている、全児童のジャガイモ植えと、5年生の野菜を育てる農業体験活動。今年もJAの壮青年部の皆さんご協力の下、多くの野菜の苗が植えられました。熱い日差しが続いたかと思ったら、先週から雨や気温の低下などがありますが、子ども達は「大きくなれよ～」と願いを込め、水やりに精を出しています。



「音楽祭」に向けてチャレンジ！

11月21日の朝会では、日曜日に行われる市民文化祭音楽祭に出場する5年生、6年生の合唱が披露されました。毎年5・6年生が参加している合唱祭、今年は5年生が「U & I」6年生が「Pride (プライド)」という曲を歌います。音楽専科と担任、伴奏の先生が協力し、宮国貴子先生の指導も仰ぎながら、子ども達は練習に取り組んできました。今日はとてもきれいな歌声が体育館に響いていました。日曜日はいよいよ本番、持っている力を発揮してみんなでハーモニーを奏でる喜び、舞台に立ち、表現する喜びを味わってほしいものです。皆さんの応援もよろしくお願ひします。



11月23日(日)マティタ市民劇場 10時開始
5年: フロク"ラム9番、6年: フロク"ラム14番

租税教育推進感謝状をいただきました。

11月20日(木)に未来創造センターにて、「税を考えるつどい」が行われ、租税教育推進校等の表彰を受けました。中学生、高校生の作文の発表も行われました。毎年学んでいる「租税教室」。これからも、税金がどのように使われるのか、税が生活とどのように関わっているのか、税の大切さ等を学び、考えていく子の育成を行っていきたいと思います。



*本日の授業参観で玄関前に飾ります。

赤い羽根共同募金」スタート

11月14日(金)の朝会は「赤い羽根募金」についての児童朝会がありました。年末に、毎年取り組んでいるこの取組、14日から募金の貯金箱が配布され取組がスタートしています。

朝会では集会委員が、赤い羽根募金についての説明を行ったり、より理解してもらうためにクイズを出したりして協力を呼びかけました。回収日は、12/1~3となっています。



(訂正)

学校便り31号の創立記念日のお便りで、「下地小祥の地」の石碑の場所で「与那霸」を「与那霸上地」と記載していました。お詫びして訂正致します。